



El Plan General de Ordenación Urbana establecerá la filosofía urbanística del municipio para los próximos ocho años. :: A.L.

La revisión del Plan General se adjudicará el próximo mes de febrero

El documento que establece las bases urbanísticas del municipio se redactará en 28 meses y costará 520.000 euros

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. En el mes de febrero se conocerá la empresa a la que el Ayuntamiento de Ermua adjudicará la redacción del Plan General de Ordenación Urbana de Ermua.

De momento este documento se encuentra en fase de contratación. Las empresas que deseen licitar para encargarse de la elaboración de la revisión y adaptación del Plan General de Ordenación Urbana del

municipio deberán entregar sus propuestas antes de las 15 horas del 20 de enero, en la oficina de Abiapuntu, del número 3 de la calle Komentukua.

Las propuestas presentadas se conocerán el 3 de febrero y en la mesa de contratación, donde pueden participar todos los grupos políticos de la corporación, se adjudicará el proyecto. Posteriormente la empresa contará con 28 meses para redactar este informe básico para el futuro local.

El Plan General de Ordenación Urbana del municipio es el documento que se redacta aproximadamente cada 8 años y que permite establecer los proyectos básicos y la filosofía urbanística, medioambiental y como consecuencia, so-

REDACCIÓN PGOU

► **Entrega de proyectos.** Hasta el 20 de enero

► **Apertura plicas.** 27 de enero y 3 de febrero.

► **Tiempo de ejecución.** 28 meses.

► **Inversión.** 520.000 euros.

► **Contenido.** Filosofía y proyectos urbanísticos y medioambientales.

cial y cultural, de la villa. En él se basan todos los proyectos que se ejecutan durante el periodo que

está vigente y todas las iniciativas urbanísticas deben cumplir lo exigido en este Plan.

En esta labor se invertirán 520.000 euros. Para afrontar este gasto, a 3 años vista, se solicitarán 3 créditos diferentes. En las partidas del presupuesto de 2010 se incluirán 207.000 euros, otros 207.000 en 2011 y 105.000 euros se solicitarán para 2012.

La redacción del Plan contará no sólo con la opinión política de los grupos de la corporación municipal, sino que se pretende que haya una participación ciudadana para realizar propuestas que enriquezcan el documento. Para ello, ya el año pasado el Pleno aprobó la constitución de un Consejo Asesor de Planeamiento Urbanístico que co-

labore en la redacción del nuevo PGOU y que ya está en funcionamiento desde hace varios meses.

Participación ciudadana

En este órgano participan tanto técnicos, como políticos y población para aportar ideas que mejoren el urbanismo de Ermua en los próximos años.

El Consejo es un espacio de información, análisis, debate y consenso entre el Ayuntamiento y los agentes sociales, económicos y ambientales del municipio, siempre en el ámbito de ordenación urbanística. Es un órgano complementario de participación con la finalidad de que la ciudadanía, a través de las asociaciones y colectivos, pueda cooperar en la toma de decisiones de los órganos de gobierno del municipio. Su finalidad es el estudio, la consulta y, si es necesario, la redacción de informes, que podrán contener alternativas en relación con cualquiera de las determinaciones del Ayuntamiento en el Plan General, aunque sus propuestas no sean vinculantes.

La biblioteca comienza con el nuevo horario de exámenes

:: A.L.

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua comienza mañana con una nueva campaña de horario especial de exámenes. Esta iniciativa se repite desde hace 5 años y se puso en marcha debido a la demanda de la población usuaria estudiantil para poder permanecer más horas en estas instalaciones.

El éxito de las campañas realizadas anteriormente ha convertido este servicio en algo afianzado en el funcionamiento habitual de la bi-

blioteca municipal.

En esta ocasión durará hasta el 5 de febrero. Durante este tiempo se mantendrá el horario especial, de 9.30 horas a 1 de la madrugada, de forma ininterrumpida, de lunes a viernes. Los fines de semana el horario será el habitual de este servicio, de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas.

Desde que se comenzó con esta franja horaria para estudiantes, en septiembre de 2003, la cifra de personas que utilizan el servicio ha au-

mentado paulatinamente.

En un comienzo se abría hasta las 24 horas pero, también a petición de los usuarios, se amplió hasta la 1 de la madrugada.

Todos sus servicios

Las horas en que mayor afluencia de estudiantes ha habido en estos cuatro años en la sala de la biblioteca municipal, en época de exámenes, han sido de 22 a 23 horas y de 23 a 24 horas y aunque han variado según los años, el servicio sigue en marcha debido al éxito cosechado. Los días con mayor afluencia son los centrales de la semana (martes, miércoles y jueves), ya que los lunes y viernes el número de usuarios nocturnos desciende.

La web municipal queda primera finalista de los premios TAW

:: A.L.

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha quedado primer finalista de la quinta convocatoria de los premios TAW a la accesibilidad Web, en la categoría de 'Web pública más accesible'.

El primer premio lo ha obtenido el Ayuntamiento de Murcia que ya fue finalista en el año 2007 y el segundo finalista ha sido el Ayuntamiento de Sant Boi de Llo-

bregat.

Estos premios persiguen reconocer, estimular y difundir el esfuerzo de personas y entidades, públicas y privadas, que aplican en sus contenidos y trabajo web las directrices vigentes en accesibilidad para conseguir garantizar el acceso de todas las personas que utilizan Internet.

En 2007 la web municipal recibió este prestigioso galardón. Para ello, fue necesaria la inclusión de nuevos recursos a la página local (www.ermua.es).

También en 2007, el portal de internet del ayuntamiento de Ermua obtuvo la certificación UNE 139803 de Aenor como sitio Web accesible.

¿Y estos qué piden a los Reyes?

Personas conocidas de Eibar y Ermua exponen sus deseos para el nuevo año



Miguel de los Toyos pide salud y acierto en las decisiones. :: M. E.



Olentzero ha escrito su carta y pide una txapela nueva. :: JULIO CALLEJA



Carlos Totorika ha pedido que suban los niveles de empleo. :: A. L.



Desde el Ermua C. D. se pide más apoyo al club. :: A. L.

:: E. C.

EIBAR/ERMUA. El nuevo año llega cargado de buenos deseos. Y qué mejor ocasión para solicitarlos que haciéndoselos llegar a los Reyes Magos. Pero no sólo buenos deseos, también se piden estos días cosas más materiales. EL CORREO ha hablado con personas relevantes y con personajes con carisma tanto en Eibar como en Ermua. Las respuestas son variadas.

El alcalde de Eibar, Miguel de los Toyos, ha pedido a los Reyes «lo de siempre, cosas útiles, tales como

ropa o algo de música». Y en el aspecto más institucional, lo tiene claro: «Les pido a los Reyes Magos que se vaya remontando la crisis, salud para afrontar los problemas y, a nivel de Eibar, seguir trabajando y tener acierto en las gestiones municipales».

Otra autoridad para los niños y niñas eibarresas, Olentzero, también pide a los Reyes Magos «cosas útiles, como unos pantalones o una txapela nueva». El popular carbonero terminó su larga y extenuante jornada el pasado 25 de noviem-

bre y vive con ilusión infantil la jornada de la víspera de Reyes. Sobre todo por la emoción que produce en el público infantil. «Nunca se pueden olvidar los besos que te dan los niños o sus miradas», relata Olentzero, ya casi recuperado de su reciente maratoniada sesión navideña.

El alcalde de Ermua, Carlos Totorika Izagirre, por su parte, sigue preocupado por el empleo y sin dudar un momento, ha pedido a los Reyes «un futuro solidario con empleos competitivos, para que ten-

gamos la capacidad de estar a la altura para crear trabajo en nuestro pueblo, pero desde la solidaridad, sin aplicar el 'sálvese quien pueda', que es lo más fácil».

El componente de la Junta Directiva del Ermua C. D., Jesús Portugal, pide para Reyes Magos apoyo por parte de los ermuarras al club de fútbol, «ya que trabaja en favor de los jóvenes para que crezcan como personas a través del deporte, aportándoles unos valores que les sirvan posteriormente en la vida».

EN BREVE

Nuevos horarios en el Museo de las armas

Ya han entrado en vigor los nuevos horarios del Museo de la Industria Armada de Eibar. A partir de ahora, el museo permanecerá cerrado los lunes y los martes, mientras que de miércoles a sábado el horario continuará siendo el mismo, es decir, de 16.00 a 20.00 horas. Los domingos, por su parte, el museo se abrirá únicamente por la mañana, de 10.00 a 13.00 horas.

Celebración de Reyes en el Beheko-Tokia

El Centro Social Beheko-Tokia celebrará esta tarde, como todos los años, la festividad de Reyes en sus locales. El programa de actos incluye una gran chocolatada con bizcochos a partir de las 18.00 horas. Después, se procederá al sorteo de diversos regalos exclusivamente entre los socios que presenten sus carnets. En el sorteo se incluyen pequeños electrodomésticos. Desde el centro comunican que no se podrá retirar premio alguno si no se dispone el carnet de socio en el momento.

Concurso de dibujo en la Casa de Galicia

La Casa Cultural de Galicia 'As Burgas' de Eibar ha organizado el XV Concurso de Dibujo Navideño, que se desarrollará en los locales del centro el próximo sábado, día 9 de enero. El concurso está dirigido a niños y niñas de entre 6 y 12 años de edad. La competición dará comienzo a las 17.00 horas, y cada participante tendrá que traer sus propios utensilios. Habrá regalos para todos los participantes y un regalo extra para los tres mejores dibujos. Todo el que quiera apuntarse puede hacerlo dando su nombre en la sede del centro.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR
COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión
ERMUA
LOBIANO KULTUR Goientale s/n.
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 7.00, 7.30, 8.00, 8.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.50.
Sábados: 7.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.
Festivos: 9.30, 13.30, 18.30 y 20.30.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR
Laborables: 7.30, 9.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.
Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.

Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45.

EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA
Laborables: 7.45 y 13.30. Festivos: 7.45 y 18.00.
PAMPLONA-EIBAR
Laborables: 11.00 y 18.00.
EIBAR-SANTANDER
Diario: 0.45, 6.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.
SANTANDER-EIBAR

Diario: 3.45, 7.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados). Domingos: 12.00.
EIBAR-ARRATE
Sábados: 14.15. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
ARRATE-EIBAR
Sábados: 14.45. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
EIBAR-ELGETA
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.
ELGETA-EIBAR
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.
EIBAR-HOSPITAL MENDARO
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.
HOSPITAL MENDARO-EIBAR
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cad hora y a las 21.55.
TRENES
BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.
EIBAR-BILBAO
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
ERMUA-BILBAO
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.
EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
FARMACIAS
EIBAR
De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña, Eibar).
ERMUA
De 9.00 a 22.00: Aranburu (Gipuzkoa Etorbidea, 46. Ermua).
EIBAR-ERMUA
Noche: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña, Eibar).